

MERCADOS

El mercado Central avanza en su remodelación y se construye uno en la calle 28 y Maldonado. Usuarios y comerciantes los grandes beneficiados. Pág. 4

ARTE, CULTURA Y GASTRONOMÍA

Guayarte, el espacio ideal para el turismo y el emprendimiento artístico urbano, cultural, musical y gastronómico, abre sus puertas. Pág. 8

MÁS OBRAS

Moradores de Mapasingue Este están felices con la administración Nebot por la construcción y habilitación de 16 nuevas escalinatas. Pág. 9

MÁS GUAYAQUIL

Año 8 No 68



NOVIEMBRE 2018

✉ info@guayaquil.gob.ec

📘 facebook.com/alcaldiaguayaquil

🐦 @alcaldiagy

📷 municipiogye



TRÁMITES DE LEGALIZACIÓN DE TIERRAS ESTÁN CONCLUIDOS EN EL ÁMBITO MUNICIPAL Y BENEFICIARIOS SIGUEN RECIBIENDO SUS TÍTULOS DE PROPIEDAD, MIENTRAS SE TRABAJA INTENSAMENTE PARA TITULARIZAR A LOS QUE VIVEN EN MONTE SINAÍ. PÁG. 3

HEMOS LEGALIZADO TERRENOS, BENEFICIANDO A 800.000 PERSONAS, ES DECIR CASI 200.000 HOGARES, Y APORTANDO A LA COMUNIDAD BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA. LO HAREMOS HASTA TERMINAR LO POCO QUE FALTA.

JAIME NEBOT SAADI



Alcalde Nebot, anunció que 28 millones de dólares invertirá el municipio en 20 nuevas obras de regeneración urbana popular. Pág. 6-7

Jaime Nebot invitado por Consejo de las Américas de Nueva York



Invitado por la prestigiosa institución Council of the Americas, con sede en Nueva York, Estados Unidos, el alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, ofreció una muy interesante charla sobre las ventajas de la inversión extranjera en nuestro país. El primer personero municipal destacó que el ambiente es favorable siempre que se tomen y practiquen las medidas de confianza, seguridad jurídica y

estímulos, que son indispensables para el efecto. Los presentes, asimismo, aprovecharon el momento para intercambiar con el Alcalde conceptos sobre los importantes avances que Guayaquil ha experimentado en sus administraciones y el modelo aplicado con una participación constante de la empresa privada, lo que le ha valido a la ciudad reconocimientos locales, nacionales e internacionales.

★ | Alcalde Nebot recibió Premio Latinoamericano en categoría Política y Desarrollo



El alcalde Jaime Nebot, recibió el Premio Latinoamericano Dr. Zenobio Saldivia 2018, en la categoría Política y Desarrollo, galardón que entrega Prensamérica Internacional con el respaldo del Colegio de Periodistas del Guayas y la Federación de Periodistas del Ecuador. El reconocimiento se entrega anualmente a las personas más destacadas del ámbito comercial, político o académico y se trabajó por muchos meses en la selección, siendo Jaime Nebot el único y primer alcalde de América del Sur en ser considerado en el selecto listado, porque “es un sólido constructor que no ha descansado de crear nuevos derroteros para que el desarrollo se gestione en Ecuador, fiel referente del progreso del país, a quien la prensa extranjera busca con esta designación certificar sus importantes aportes a la sociedad ecuatoriana”.

★ | Ventanilla universal, otro rápido y eficaz beneficio para usuarios municipales



Al servicio de la ciudadanía se encuentra el Centro Municipal de Servicios y Atención Ciudadana, Ventanilla Universal, abierta en los bajos del Palacio Municipal, en Malecón Simón Bolívar y Diez de Agosto, área conformada por 26 estaciones de atención y 95 sillas de espera, donde se atiende a los usuarios de manera organizada. En su reciente inauguración oficial, el alcalde Nebot recordó que la tecnología del siglo XXI permite resolver muchas cosas a través de su sistema, razón por la cual, dijo, el Cabildo incorporó nuevas herramientas tecnológicas para servir

de una manera más ágil y oportuna a sus usuarios. Ahora los trámites municipales se atienden con más agilidad. Las direcciones integradas al nuevo sistema tecnológico son: Urbanismo y Ordenamiento Territorial, Ambiente y Áreas Verdes, Salud, Acción Social y Educación, Deportes, Gestión de Riesgo, Recursos Humanos, Vinculación con la Comunidad, Desarrollo Institucional, Infraestructura Comunitaria, Cultura, Coordinación con Gobiernos Autónomos y Control de Gestión de Empresas Municipales. Y poco a poco lo harán las 12 restantes.

32 equipos disputan el IV Mundialito Femenino de Fútbol



El Municipio de Guayaquil, a través de su dirección de Deportes, organizó y lleva adelante con gran suceso el IV Mundialito Femenino de Fútbol, que este año cuenta con la participación de 32 equipos, integrados por más de 500 futbolistas apasionadas por el deporte “más bonito del mundo”. Se trata de un torneo abierto, en categoría amateur, que dura dos meses, con un calendario oportunamente elaborado. Merece destacar,

asimismo, que en aras de fomentar la práctica deportiva y motivar a los jóvenes en su participación, el Municipio entregó sin costo los uniformes y costea el arbitraje; además se juega en distintos escenarios construidos por el propio Ayuntamiento. De esta forma se incentiva la práctica del fútbol y al mismo tiempo se estimula la integración y se promueven los lazos de amistad, en medio de una sana competencia.

1.200 títulos inscritos e igual número de propietarios en Monte Sinaí, sector Gobierno Nacional

TRÁMITES DE LEGALIZACIÓN DE TIERRAS ESTÁN CONCLUIDOS EN EL ÁMBITO MUNICIPAL Y BENEFICIARIOS SIGUEN RECIBIENDO SUS TÍTULOS DE PROPIEDAD



Un nuevo y feliz propietario firma los documentos correspondientes que lo acreditan como propietario de un terreno. La alcaldía de Jaime Nebot honra todos sus compromisos.

Como con cada compromiso asumido, en el tema de legalización de la tierra, la Alcaldía no ha descansado y prácticamente todas las familias que vivían en terrenos con situación irregular hoy ya cuentan con sus respectivos títulos de propiedad. Pues, en la realidad, de alrededor de 210.000 predios que debían ordenarse ya 190.000 lo están; los restantes, ya están medidos, censados, notificados, pues lo único que falta es que sus beneficiarios terminen el trámite. De estos últimos, precisamente, en días anteriores, en un sencillo pero emotivo acto cumplido en la Plaza de la Administración, 1.000 familias recibieron los títulos y con ello confirmaron su calidad de propietarias. El alcalde Jaime Nebot, que presidió el evento, hizo un recuento de lo que su administración ha realizado para legalizar, fundamentalmente, en los sectores urbano-marginales. “Hemos legalizado terrenos de casi 800.000 personas, es decir casi 200.000 hogares, con igual número de terrenos. Gente que al igual que ustedes, cuando llegamos a la Alcaldía, sufrían como ustedes hasta ayer el terror de ser desalojados. Pero eso se acabó para muchos dentro de estos años que hemos venido trabajando, para ustedes se acaba hoy y para los pocos que faltan se acaba muy pronto”.

Esta vez los favorecidos son moradores de las coo-

perativas asentadas en el norte, tales como: Nueva Prosperina, Balerio Estacio, Sergio Toral, Horizonte del Guerrero, Los Vergeles, San Francisco, Egner Parrales, Flor de Bastión, Paraíso de la Flor, Lomas de la Florida, El Mirador, Casa de Tigre, Bastión Popular, Pancho Jácome, Juan Pablo Segundo, El Limonal, Vilcabamba, En Pie de Lucha, Cordillera del Cóndor, Guerrero del Fortín, Nueva Guayaquil, Flor de Bastión (bloque 22), Las Delicias, San Fabián (Los Vergeles), Sergio Toral 2 (comités Los Tubos, Fundo del Triunfo, El Cordon, Regalos de Dios 2, Al Pie de la Lucha, El Manguito y La Cantera), Monte Sinaí, Canelar Olguita, Trinidad de Dios, 26 de Agosto, Realidad de Dios, entre otras. De los residentes en el sur, de las cooperativas: Independencia 2, Salathiel de Toral, Derecho de los Pobres, Esmeraldas Chiquita, Jacobo Bucaram, Mariuxi Febres Cordero, Santiaguito Roldós, Unión de Bananeros, Dignidad Popular, Lucha Popular, Fertisa, 4 de Marzo, Jacobito Bucaram, Reinaldo Quiñónez, Nelson Manda II, Los Ángeles II, Independencia II, Valladolid, Proletarios Sin Tierra.

Por otra parte, el primer personero municipal anunció que los terrenos de Monte Sinaí, en el sector que le corresponde al Municipio, desde las próximas semanas



acabados los trabajos del censo, comenzarán a recibir sus títulos de propiedad. Mientras que los terrenos de Monte Sinaí y de los programas habitacionales Socio Vivienda 1 y 2 y Ciudad Victoria pertenecientes al Gobierno Nacional, gracias a un convenio suscrito con el Ministerio de Vivienda, el Municipio se encargará de entregarles sus títulos. “Ya estamos trabajando en el terreno para que más pronto que tarde entreguemos los títulos inscritos, su dominio en el Registrador de la Propiedad, para que puedan usar esos terrenos como garantía de crédito, para que pueden dejarlos de herencia a sus hijos, el terreno y su consiguiente edificación, debidamente catastrada en el municipio de Guayaquil”, anotó. Aprovechó también para invitar a los nuevos propietarios a aplicar la exoneración del pago del impuesto predial. “Hagan su petición al Municipio y sean exonerados de impuesto por largos años. Esta es la ciudad donde menos impuestos se cobran en el Ecuador y la que más presupuesto tiene y lo dedica a la obra pública y al servicio público popular”, recalcó.

Se construye uno en la calle 28 y Maldonado y el Central avanza en su remodelación

RED MUNICIPAL DE MERCADOS SE AMPLÍA. COMERCIANTES Y USUARIOS LOS GRANDES BENEFICIARIOS

El ordenamiento de los comerciantes de los mercados de la ciudad se realiza permanentemente y son varios los centros de abastos construidos, reconstruidos, remodelados, por la administración Nebot, en el afán de ofrecerles a los usuarios sitios seguros, cómodos, limpios, dignos, y al mismo tiempo que los comerciantes puedan desarrollar sus actividades de la mejor manera y obtener las utilidades debidas como recompensa a sus labores. En esa línea, ahora mismo destacan la construcción del nuevo mercado de las calles 28 y Maldonado y la reconstrucción del Mercado Central (Clemente Ballén, 6 de Marzo, 10 de Agosto y Pedro Moncayo).

Los trabajos, bajo la responsabilidad de la dirección municipal de Infraestructura Comunitaria, se intensifican en el predio que se extiende a lo largo de la calle 28, desde Maldonado hasta Letamendi. Tras la demolición de la infraestructura antigua ya se levantan las pilas para lo que serán los cuatro bloques del mercado: A (Maldonado), B (Calicuhima), C (Francisco de Marcos) y D (Letamendi). En el bloque A se construirán 16 puestos de proteicos, 10 de mariscos, 10 de artículos varios, 6 de abastos y 6 de genéricos. En el B, habrá 15 de comidas preparadas y 14 de artículos varios. El C tendrá 22 puestos de artículos varios y el D, 10 de proteicos, 6 de abastos, 8 de mariscos y 8 de genéricos.

Mercado Central

Mientras, avanzan los trabajos de remodelación del Mercado Central con un sinnúmero de obras que beneficiará a usuarios y comerciantes. En el sitio se ha iniciado la intervención de los sistemas de alcantarillado sanitario, pluvial y de agua potable, además del nuevo sistema de



Construcción del mercado de la calle 28 y Maldonado.



El alcalde Nebot revisa los planos que corresponden a la edificación del Mercado Central.



Las obras del Mercado Central avanzan acorde al cronograma establecido.

energía eléctrica y se trabaja en la ejecución de pilares y columnas. De acuerdo con el diseño arquitectónico de las nuevas instalaciones, la edificación que será renovada mantendrá la fachada original y será de un piso con cuatro módulos que acogerán a los comerciantes. Se ha previsto el funcionamiento de 268 puestos: 20 de comidas, 48 de proteicos, 80 de genéricos, 32 de mariscos, 80 de abastos y 8 de flores.

También estará disponible un patio de comidas, un centro de acopio de desechos sólidos y una planta eléctrica de generadores. Cabe indicar que cada una de las modificaciones dentro del nuevo diseño ha sido concebido para dar cabida y facilidades a los comerciantes que durante muchos años han ejercido sus actividades comerciales.

NUEVO CORREDOR DE BUSES CONVENCIONALES QUE CONECTA EL SURESTE CON EL NORTE. USUARIOS DISFRUTAN DE SERVICIO GRATUITO DE WiFi, SISTEMA BRAILLE Y MÁS

En pleno funcionamiento se encuentra el corredor vial 3, que comprende 14 kilómetros de recorrido que se inicia en la avenida José Rodríguez Bonín (al sur), pasa por las instalaciones de la Policía Judicial, avenida Barcelona, calle Aguirre, hasta llegar al centro por Clemente Ballén y alcanzar su ruta hasta Rumichaca. Un total de 1.600 buses de 41 líneas circulan por este corredor de buses convencionales que cuenta con 85 paraderos, de los cuales 39 son tipo tótems y 46 son techados con asientos, iluminación led, WiFi, listado de líneas de buses, lectura braille para personas no videntes, como fomento a la inclusión de este grupo vulnerable que se vive en la urbe porteña y 91 colectores. Este nuevo corredor forma parte del ordenamiento del sistema de trasportación vial que ayuda a que los usuarios conozcan donde tienen que tomar el bus urbano que los lleva a su lugar de destino.

En cada parada se visualiza el número 370777, que es el que se ha determinado para llamar y conocer el tiempo de espera de las unidades que circulan en este corredor, así como de los otros signados con los números 1 y 2. Además, los usuarios pueden bajar una aplicación en sus teléfonos inteligentes (gratuitamente), que les

permite conocer en qué tiempo y por dónde viene el bus que esperan. Próximamente, se trabajará en la implementación de un cuarto corredor que comprende las avenidas Agustín Freire e Isidro Ayora, al norte de la ciudad e incluye la instalación de 115 colectores, 13 paraderos y 26 tótems.

Sistema de lectura braille en paraderos.



El corredor de buses convencionales número 3 posee 85 paraderos, 46 son techados y 39 tipo tótem, y muchos beneficios.

PLAN BANCA DE OPORTUNIDADES: 60.000 CRÉDITOS PARA IGUAL NÚMERO DE TRABAJADORES AUTÓNOMOS Y JÓVENES EMPRENDEDORES. DESDE DICIEMBRE COMIENZAN A ENTREGARSE

Tal como se había anunciado, desde el primer día hábil de diciembre, comenzará a operar el proyecto Banca de Oportunidades, que, de acuerdo a los cálculos realizados, beneficiará inicialmente a 60 mil comerciantes minoristas y jóvenes emprendedores con créditos de 300 a 500 dólares, a un plazo de un año y a un 15% de interés anual. El proyecto es posible gracias a un convenio tripartito: Municipio de Guayaquil, Banco del Pacífico y Corporación Financiera Nacional (CFN), que conforman un fondo de 30 millones de dólares a partes iguales. La verdadera igualdad, ha dicho el jefe del Cabildo porteño, Jaime Nebot, es la igualdad de oportunidades para el desarrollo que se ofrecen y Banca de Oportunidades, dijo, es precisamente permitir que los trabajadores autónomos, conocidos como vendedores minoristas, puedan acceder sin inconvenientes al crédito, lo que les permitirá mejorar en su actividad y lograr una mejor vida para sus familias.



La Banca de Oportunidades, formada por un convenio tripartito, beneficiará a 60.000 comerciantes minoristas.

Requisitos

Por parte de la banca, para acceder a este crédito de hasta 500 dólares, dependiendo del propósito, el interesado debe abrir una cuenta de ahorros con 20 dólares y completar en cinco meses 100. Pueden aplicar todas aquellas personas que se desempeñan en emprendimientos autónomos

y viven por un período no menor a cuatro años en la ciudad. Suscribir un convenio de respeto a las ordenanzas municipales y sustentar sus proyectos con la asesoría de la Fundación Acción Solidaria, para asegurar un margen aceptable de éxito que permita el retorno del capital.

Concluyen los trabajos de la Av. Plaza Dañín, lo mismo que en el tradicional barrio Garay

ALCALDE NEBOT ANUNCIÓ QUE 28 MILLONES DE DÓLARES INVERTIRÁ EN

De gran satisfacción y beneplácito fue para los habitantes de la urbe la noticia que circuló en estos días. El alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, comunicó que veinte nuevas obras de regeneración urbana, por un costo de 28 millones de dólares, contratará y ejecutará el Cabildo porteño el 2019, a través de su Fundación Guayaquil Siglo XXI.

Entre las diez primeras obras, que serán contratadas en enero del 2019 y ejecutadas, en un plazo de siete meses, a partir de febrero, por un monto de 11 millones, se encuentran las siguientes: etapa 12 del estero Salado, de la calle Constantino Mendoza a Buena Fe; calle Suscal (la Q), de la Av. Assad Bucaram (29ava.) a calle Piñas; Rumichaca, entre Clemente Ballén y Colón; Sucre, entre García Avilés y Lorenzo de Garaycoa; García Avilés, desde Clemente Ballén a Av. Olmedo; Cuenca, de Eloy Alfaro a Lorenzo de Garaycoa; La Victoria, de la Perimetral hasta la Q; Olmedo a Luzurruga, en el sector de la Bahía; segunda etapa del parque de Tenguel; Chimborazo, de El Oro a Portete; Av. Delta, desde el malecón Emilio Estrada a la Av. Kennedy acera este. Esta última obra que se ejecutará como parte de un proyecto existente con la Universidad de Guayaquil.

Las 10 obras restantes, valoradas en 17 millones, se concretarán entre los meses de febrero y marzo y los inicios de trabajos entre marzo y abril del 2019. Los contratos contemplan los siguientes sectores y calles: Portete, de la 17 a la 26; Junín, de Av. del Ejército a Lorenzo de Garaycoa; en la urbanización Girasol se intervendrá la iglesia, el male-



El alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, presenta un nuevo programa de obras de regeneración urbana que conlleva una inversión de



La calle Ismael Pérez Pazmiño cambió su aspecto con la regeneración urbana.



En el barrio Garay se reconstruyeron aceras y bordillos.



La regeneración urbana

MUNICIPIO EN 20 NUEVAS OBRAS DE REGENERACIÓN URBANA POPULAR



de 28 millones de dólares.



es un programa emblemático de la administración Nebot.

cón y su entorno; en Puente El Velero se colocará un nuevo sistema de iluminación asegurada para evitar el robo; Carchi, entre Nueve de Octubre y Manuel Galecio y transversales; acera derecha de la Av. Delta; Clemente Ballén, de Av. Quito a Lorenzo de Garaycoa y transversales; en la Floresta se intervendrá la Av. Roberto Serrano, desde la Av. 25 de Julio hasta la Domingo Comín; Av. San Jorge, acera este, de Av. Kennedy a la Av. Carlos

Luis Plaza Dañín; y calle L, de la 25 hasta el estero Salado.

Entre los principales trabajos a ejecutar se contempla la construcción y reconstrucción de aceras, bordillos y veredas, nivelación de soportales, instalación de nuevas instalaciones sanitarias, soterramiento de cables aéreos, adecentamiento y pintura de las fachadas de las viviendas y nueva iluminación.



A la Avda. Plaza Dañín también llegaron obras que mejoraron la imagen del sector.



Los trabajos de embellecimiento de la Avda. Plaza Dañín se complementaron con iluminación led.

NUEVAS OBRAS SE SUMAN

Asimismo, el alcalde Nebot entregó al servicio de la comunidad la regeneración urbana del parterre central y acera sur de la avenida Carlos Luis Plaza Dañín, en el tramo que va de la avenida de Las Américas a la avenida Pedro Menéndez Gilbert. Además de las obras de adecentamiento del parterre y la acera, los trabajos se complementaron con la iluminación con luces leds, nuevos postes metálicos, reparación de fachadas, arreglo de bordillos, nuevas jardineras y colocación de mobiliario urbano, que han contribuido a mejorar la imagen de ese importante sector de la ciudad.

Hay que anotar que las tareas aquí fueron difíciles de efectuar debido al intenso tránsito vehicular; sin embargo se sortearon los obstáculos y con la obra terminada se sirve a un vasto sector. Los trabajos concluidos empatan con la Av. Pedro Menéndez, donde también actualmente se regenera y en poco tiempo más los

ciudadanos en general podrán disfrutar de lo ejecutado.

Igualmente, en el tradicional barrio Garay, la Alcaldía regeneró la calle Ismael Pérez Pazmiño, aceras este y oeste, desde Diez de Agosto hasta Ayacucho. Lo realizado tiene que ver con la reconstrucción total y parcial de aceras y bordillos, nivelación de soportales, continuidad en el diseño arquitectónico de pisos, pintura y adecentamiento de fachadas, mejoras eléctricas y de comunicaciones, nuevas instalaciones sanitarias, señalización horizontal y vertical, y mejoramiento ambiental.

El programa municipal de regeneración urbana es permanente y, como reitera el alcalde Nebot, no es simplemente ornato sino que va más allá, porque cambia y transforma la vida de la gente, de los comercios y de las actividades cotidianas que se desarrollan en la urbe porteña.

LO MEJOR DE
Guayaquil
ERESTU

Alcaldía de Guayaquil



GUAYARTE, EL ESPACIO IDEAL PARA EL TURISMO Y EL EMPRENDIMIENTO ARTÍSTICO URBANO, CULTURAL, MUSICAL Y GASTRONÓMICO, ABRE SUS PUERTAS

Guayaquil no detiene su veloz ritmo de progreso y de bienestar. Cada vez amplía sus espacios para el emprendimiento y de acogida a sus propios habitantes, más visitantes nacionales y extranjeros. Ahora es Guayarte, un sitio con 3.300 metros cuadrados destinados al arte y la gastronomía que se inaugura como una más de las tantas iniciativas municipales, y que conecta a las universidades de Guayaquil y Católica de Santiago de Guayaquil, a través del puente Zig-Zag. Nace como una alternativa para promover y fomentar las diversas manifestaciones artísticas y culturales, procurando espacios para la intervención y el embellecimiento del espacio público, y paralelamente enfatizar en distintos emprendimientos gastronómicos que, como se sabe, cada día toman fuerza, construyen y dan identidad a la cocina



Entre las universidades de Guayaquil y Católica de Santiago de Guayaquil se levanta Guayarte, una fantástica iniciativa municipal para favorecer el arte urbano y el emprendimiento.

guayaquileña y nacional, al tiempo de complementarse con la internacional.

En el área correspondiente a la avenida Kennedy se levanta la plaza gastronómica que dispone de espacios para el expendio de alimentos, destacando la diversidad culinaria que ofrece Guayaquil con restaurantes y cafeterías. El lugar se complementa con zonas de juegos para niños y para mascotas. La plaza cuenta con 52 locales comerciales y tiene 100 parqueos internos, más un lugar para las bicicletas. En el sector de la avenida Carlos Julio Arosemena, esto es en el parque lineal frente a la Universidad Católica, se levanta la Plaza de las Artes, donde los asistentes encontrarán estudios de grabación, galerías de arte, microteatro, escenario para la presentación de artistas. "Esto es una forma de exponer a Guayaquil en el distrito del arte urbano, al igual que

sucede en Miami, Buenos Aires, Sao Paulo, que tienen lugares parecidos, aunque no tan modernos", ha dicho el alcalde Jaime Nebot.

Guayarte se construyó utilizando contenedores dotados de todos los servicios y técnicas de aislamiento (para evitar los excesos de calor o de frío), lo que garantiza a sus visitantes, administradores y empleados, un ambiente muy agradable a toda hora. A esto hay que sumar un sistema moderno de cámaras de seguridad, circuito cerrado, seguridad privada e internet gratuito sin cable, entre otras bondades. En el puente Zig-Zag destacarán las esculturas del cangrejo, iguana, rana, papagayo, mariposa, cocodrilo, garza y luciérnaga. Cada domingo en Guayarte se llevará a cabo la Feria del Parque, donde los artesanos expondrán y venderán sus productos.

Ahora ellos pueden movilizarse con más seguridad, mientras que el sector cuenta con un nuevo y renovado aspecto

MORADORES DE MAPASINGUE ESTE ESTÁN FELICES POR LA CONSTRUCCIÓN Y HABILITACIÓN DE 16 NUEVAS ESCALINATAS

Los moradores de los cerros de Mapasingue Este, al norte de la ciudad, se sienten cada vez más motivados por los cambios positivos de su sector. Ahora es por la construcción municipal de 16 nuevas escalinatas, lo que al tiempo de contribuir al embellecimiento del lugar genera mayor bienestar, comodidad y mejor calidad de vida en todo el vecindario. “La autoestima del ser humano se mejora cuando su entorno también se mejora estructuralmente y eso es lo que ha pasado con nuestra peatonal. Cuando la gente ve un ambiente bonito pocos se atreven a tirar basura, cuidan de que nadie lo haga y trabajan para mantenerla limpia. Hoy los niños y las personas mayores utilizan las escalinatas y bajan y suben con mayor seguridad”, señala Carmen Ávila.

Los beneficiarios son los moradores de las cooperativas 9 de Enero, Colinas del Hipódromo y Colinas del Valle. La construcción incluyó nuevas gradas, muro de contención, revestimientos de taludes, alcantarillado, tuberías, redes, descansos y canales de aguas lluvias. Las nuevas escalinatas ofrecen facilidad a la movilización de las personas que habitan en la parte alta de los cerros. La labor realizada por la Alcaldía es reconocida por la comunidad en general. Ahora se siente mucho más segura y aplaude la colocación de postes metálicos con nuevas luminarias tipo faro y barandas metálicas para que las personas suban y bajen sin ningún peligro.

Este tipo de obras ejecuta la administración Nebot en todos los lugares donde, por las pendientes pronunciadas que existen, no es posible construir calles. Los vecinos, por lo mismo, están agradecidos y saben que permanentemente reciben atención en sus más apremiantes necesidades. La obra que está lista y próxima a inaugurarse, suma un total de 1 kilómetros de escalinatas construidas. “Hoy todos los moradores estamos unidos para mantener limpias, bien cuidadas y arregladas estas escalinatas. Nosotros recogemos la basura, barremos y sacamos todos los desperdicios para evitar que se tapen las alcantarillas. El compromiso es que esta obra se mantenga”, recalca Rodolfo Lino.



Las escalinatas de Mapasingue ya cumplen muchos cometidos, entre ellos, está el de brindar más seguridad a los moradores del sector quienes están muy agradecidos por la obra de la administración Nebot.

INVITADOS POR LA ALCALDÍA, MÉDICOS DEL BUQUE HOSPITAL CHINO ARCA DE LA PAZ ATENDIERON 2.400 CONSULTAS Y OPERARON GRATUITAMENTE EN GUAYAQUIL

El buque hospital chino Arca de Paz llegó a Guayaquil en su Misión Armonía 2018 y su tripulación médica practicó 39 cirugías, y atendió alrededor de 2.400 consultas (600 cada día) en 21 especialidades, todo gratuitamente como respuesta a una invitación de la M. I. Municipalidad de Guayaquil. Su misión humanitaria se volcó a las personas de escasos recursos económicos, que agradecieron tan noble gesto a la tripulación china. Durante su estancia, los profesionales de la salud ofrecieron una charla al Club Municipal de Pacientes Diabéticos del hospital del Día de la Isla Trinitaria; y, dictaron talleres a los médicos del programa municipal Más Salud sobre sanidad y prevención de epidemias, y de primeros auxilios y emergencia. La comitiva extranjera, presidida por el comandante de la nave, contralmirante Guan Bailin, dispuso una visita protocolaria al alcalde Jaime Nebot, quien a nombre de la ciudad agradeció por significativo aporte y su solidaridad con la comunidad porteña.



ALCALDE NEBOT VISITÓ LA COOPERATIVA ESTRELLA DE BELÉN PARA CONSTATAR AVANCES DE LA OBRA DE ALCANTARILLADO QUE ALLÍ SE REALIZA



En la cooperativa Estrella de Belén se instalan los sistemas de alcantarillado sanitario y pluvial para beneficiar a unas 200 familias que tenían problemas de drenaje y que ahora han sido resueltos con los trabajos que se están ejecutando. El alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, visitó y constató los avances de los trabajos de construcción de un colector de aguas lluvias y aguas servidas que se ejecutan en el lugar en coordinación con la concesionaria Interagua y la Empresa Municipal de Agua Potable de Guayaquil (Emapag-EP). En el sitio, el primer personero municipal anunció que una vez que culminen los trabajos ha dispuesto que la Dirección Municipal de Obras Públicas intervenga las vías de acceso para dejarlas expeditas y, adicionalmente, en un solar vacío se construirá un parque por pedido de la comunidad. Los vecinos que se benefician con estas nuevas instalaciones salieron de sus viviendas para saludar y agradecer afectuosamente al burgomaestre por las labores ejecutadas.

NUEVO PARQUE Y CANCHA DEPORTIVA DE USO MÚLTIPLE AL SERVICIO DE LOS MORADORES DE CIUDADELA LAS ORQUÍDEAS

El alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, entregó recientemente un nuevo parque y una cancha deportiva de uso múltiple a los moradores de las manzanas 1041, 1042, 1043 y 1044 de la ciudadela Las Orquídeas, al norte de la ciudad. La actual administración municipal ha intervenido 40 de las 55 áreas recreativas de esa ciudadela y -hasta el momento- más de 2.000 espacios en el puerto principal. El primer personero municipal señaló que la Alcaldía dispone la construcción de parques chicos, medianos y grandes porque son los lugares donde las familias se distraen y reúnen constantemente, incluso con los vecinos del lugar porque son los jardines de las viviendas. El nuevo espacio recreacional tiene un área de 1.120,41 m² y donde colocaron adoquines a colores, se construyeron muros perimetrales, bordillos de confinamiento, camineras de hormigón, glorieta, bancas con respaldar, base metálica y asientos de madera, juegos infantiles y se hicieron obras eléctricas. La cancha tiene un área de 1.100 m², en las manzanas 1043 y 1044, que fue concebida de uso múltiple con graderíos de hormigón, cerramiento con tubos, colocación de adoquines a colores, arcos de indorfútbol con soporte para tablero, instalaciones eléctricas y nuevas luminarias. En el mismo evento, el funcionario municipal se comprometió a cerrar el parque para seguridad de los niños y los moradores del sector.



DISTRITO 100, NUEVO CENTRO DE INNOVACIÓN, SE LEVANTARÁ CON FINANCIAMIENTO MUNICIPAL Y DE LA ESPOL, PARA CELEBRAR EL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE GUAYAQUIL



El alcalde Jaime Nebot firma como Testigo de Honor el convenio que se estableció con la Espol que se denomina proyecto Innovación Distrito 100, luego lo rubricará también la rectora de esta casa de estudios, Cecilia Paredes.

El Salón de la Ciudad del Municipio de Guayaquil recibió a la rectora de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL), Cecilia Paredes, y al anfitrión, el alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, para suscribir el convenio denominado proyecto Innovación Distrito 100, que permite repotenciar el edificio patrimonial ubicado en la calle Loja y malecón Simón Bolívar. El alcalde Nebot, en su intervención, recordó que la leña fue reemplazada por el carbón, el carbón por el vapor, el vapor por la electricidad, destacando que todas las revoluciones traen progresos y también problemas, de manera que, dijo, “la revolución tecnológica va a traer mucho más progreso, pero también muchos más problemas que la revolución industrial. De eso nadie puede tener duda. En resolver los problemas tampoco hay duda, ni cuál es el camino, si la revolución se ata a la revolución jurídica y a la ética no hay problema porque el progreso no está en duda y aquí lo vemos”.

Así, comparó “que hay menos distancia entre la calavera y el avión y entre la educación y la creatividad e innovación tecnológica y debemos darle la oportunidad a la gente de formarse mejor, informarse mejor y distraerse mejor”, con lo cual el progreso de Guayaquil es un hecho real. Y el proyecto se enmarca porque permite repotenciar el edificio patrimonial de la Espol (Loja y malecón Simón Bolívar), donde actualmente funciona la Escuela de Nego-

cios que se convertirá en un Centro de Innovación e ícono turístico. Allí se fusionarán la ingeniería, el arte, la ciencia, el conocimiento y los emprendimientos, que tendrán una íntima relación con espacios físicos interactivos y el entorno natural que proporcionan el río y su malecón.

El primer personero municipal se mostró convencido de que la nueva infraestructura que se levantará en su primera fase, a un costo de 10 millones de dólares, con la entrega de cinco millones por parte de cada institución: Municipio y Espol, servirá para mejorar el entorno y desarrollo económico de Guayaquil. Pues, se trata de una nueva iniciativa que tendrá gran impacto a nivel urbano junto a la nueva construcción de la Aerovía. El proyecto Distrito 100, se levantará una vez que se haya hecho la respectiva adjudicación, y debe estar listo para ser inaugurado como parte de las obras del Bicentenario de la Independencia de Guayaquil. El convenio ha sido suscrito con una institución con solvencia técnica, ética y de docencia, como es la Espol, por lo que su realización no admite dudas, anotó el Alcalde y acelera el desarrollo económico de Guayaquil, impulsando colaborativamente soluciones y productos sostenibles e inclusivos basados en ciencia, tecnología e innovación y promoviendo ciudadanos ilustrados. Integra al sector corporativo y público de la ciudad para aprovechar la transformación digital y las voluntades para desarrollar



Maqueta e imágenes de la presentación de Innovación Distrito 100.

innovaciones, causando a la vez un impacto a nivel urbano, profesional, educativo y cultural en Guayaquil. Además, tendrá vínculos con entidades nacionales e internacionales para desarrollar un ecosistema todavía más amplio de innovación en la región Litoral.

OBJETIVOS

- Fomentar la cultura Steam, para incorporar el interés y las competencias en ciencias que requieren los futuros profesionales de la sociedad del conocimiento.

- Posicionarse internacionalmente como una ciudad con talento para la economía del conocimiento. El reconocimiento del talento humano y empresarial son la base para atraer las nuevas inversiones y generar más progreso para todos.

- Potenciar a las empresas orientadas a la innovación. Son las empresas que pueden generar empleo de calidad y atraer inversión local e internacional. Por ello, se abrirán estructuras avanzadas de innovación como laboratorios para desarrollar nuevos productos y servicios que estarán al alcance de todos.

LLEGA UNA NUEVA EDICIÓN DE LA TELETÓN POR LA VIDA INVOCANDO EL CORAZÓN SOLIDARIO DE LOS ECUATORIANOS, PARA SERVIR A LOS NIÑOS VULNERABLES Y BUSCA BATIR UN NUEVO RÉCORD DE RECAUDACIÓN



La Teletón Por la Vida, que tiene el liderazgo del alcalde Jaime Nebot, tendrá una nueva edición este 1° de diciembre, siendo su propósito recaudar fondos con fines benéficos para ayudar a instituciones del voluntariado y salvar vidas de menores en riesgo. La jornada solidaria se llevará a cabo en el Teatro Centro de Arte de la Sociedad Femenina de Cultura. Este año con el apoyo de todos los habitantes del Ecuador, particularmente de los que viven en Guayaquil, se espera superar el monto recaudado el 2017, que fue de 1'701.000 dólares.

PRIMERAS ACTIVIDADES NAVIDEÑAS



Y las fiestas navideñas arrancan con el encendido de la Plaza de la Administración con 1.200 metros de mangueras y 80.000 luces led iluminarán este sitio que se adornará con campanas, renos, hongos y un trineo. Además, el Pasaje Arosemena del Palacio Municipal se engalanará con luces en los balcones y puertas principales. Igualmente, con el objetivo de fortalecer los valores de unión, cooperación, solidaridad y fraternidad entre los vecinos y las familias de los barrios populares, en la Av. Portete y la 29, Playita del Guasmo, Pascuales, Chongón y Bastión Popular, se encenderán árboles navideños, así como en el malecón Simón Bolívar. También la ciudad será testigo del maravilloso desfile de luces 'Guayaquil es mi destino en Navidad'.

VI EDICIÓN DEL BUDOKAN

Guayaquil fue sede de una nueva edición de Budokan, una convención que conjuga varias actividades vinculadas al entretenimiento juvenil enmarcado en la cultura del anime, cómic, videojuegos, música, arte, literatura y tecnología. El evento, que se llevó a cabo con el aval de la Empresa Pública Municipal de Turismo, Promoción Cívica y Relaciones Internacionales de Guayaquil, se realizó en el Palacio de Cristal (Malecón 2000) y congregó a 9 artistas internacionales y más de 200 nacionales, entre ellos 15 cosplayers y se realizaron 80 shows y tuvieron 80 mega atracciones, entre ellas la del MACH 5 (réplica del legendario auto usado en la serie Meteoro).

